



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	08/12/2022	LEGISLATIVO

Rosa Icela Rodríguez: la SSPC no maquilla las cifras en violencia

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Durante su comparecencia ante diputados, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, defendió las cifras que el gobierno federal da a conocer sobre la incidencia delictiva en el país. La funcionaria destacó que estos datos provienen directamente de las fiscalías locales, por lo que son comprobables y corresponden a las disposiciones legales.



Indicó que la labor del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad es ordenar esta información para así tener mayor constancia de lo que ocurre a nivel nacional, esto, comentó impide que se maquillen o se modifique la data relacionada con la criminalidad.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/12/7/rosa-icela-rodriguez-la-spc-no-maquilla-las-cifras-en-violencia-464236.html>